

## UN MESSAGE AU PREMIER MINISTRE

Le 6 août prochain, les travailleuses et travailleurs des postes et leurs alliés se rassembleront à Montréal et dans d'autres collectivités partout au pays pour communiquer un message haut et fort au gouvernement en tant qu'actionnaire et propriétaire de Postes Canada. Le comité de négociation de Postes Canada doit se présenter à la table de négociation en étant prêt à régler les questions clés et à travailler avec nous pour obtenir des conventions collectives négociées.

### Quel est notre message?

Le programme électoral du premier ministre Trudeau comportait des questions cruciales pour notre présente ronde de négociations : sécurité de la retraite, protection de la classe moyenne, santé et sécurité, équité salariale et expansion des services publics. Nous revendiquons exactement ce que les libéraux ont déclaré être important lors de la dernière campagne électorale. Le gouvernement doit exiger que la direction de Postes Canada négocie ces enjeux, qui sont importants pour nous et pour l'ensemble de la population canadienne.

### Les enjeux

L'importante ronde de négociation à laquelle participent actuellement le STTP et Postes Canada portent sur de nombreux enjeux clés :

- **Sécurité de la retraite** – Nous voulons protéger notre régime à prestations déterminées pour pouvoir bénéficier d'un revenu de retraite sûr et garanti, permettant de vivre dignement.
- **Protection de la classe moyenne** – Protection des emplois bien rémunérés. Postes Canada favorise des emplois précaires à temps partiel et temporaires et veut pouvoir fermer l'ensemble des 493 points de vente où travaillent nos membres, ce qui pourrait entraîner l'élimination de 1 200 emplois à plein temps, dont une grande partie se trouve dans des petites collectivités.
- **Santé et sécurité** – Nous avons besoin d'une méthode de livraison sécuritaire à une seule liasse pour les factrices et facteurs ainsi que d'un réseau de déléguées et délégués sociaux qui pourront aider les membres à surmonter leurs difficultés. De plus, nous demandons de meilleures protections et de meilleures dispositions pour la tenue d'enquêtes lorsque nous exerçons notre droit de refuser d'effectuer un travail dangereux.
- **Équité salariale** – Les membres FFPS méritent le même salaire et les mêmes avantages sociaux que les factrices et facteurs urbains, puisqu'ils effectuent le même travail.
- **Expansion des services publics** – La prestation de services bancaires et l'expansion d'autres services profiteront à toutes les collectivités.

### Manifestation le 6 août

Le 6 août prochain, en compagnie des membres du Syndicat et de leurs alliés, les négociatrices et négociateurs du STTP seront à Montréal pour transmettre personnellement notre message. Le gouvernement doit donner à Postes Canada le mandat d'aborder sérieusement, à la table de négociation, les questions qui doivent être réglées pour que les parties puissent conclure de nouvelles conventions collectives.

Postes Canada doit négocier sérieusement et conclure de nouvelles conventions collectives.



Sylvain Lapointe  
Négociateur en chef – unité urbaine



George Floresco  
Négociateur en chef – unité des FFPS

scfp 1979 / jl cope 225  
2015-2019/Bulletin no. 160

**Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes • La lutte continue**